



**15 Pièces**

**800 m<sup>2</sup>**

**Réf. BSM230141**

**Prix NC**

**Eze**

Maison à vendre (06360)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

EZE : Une propriété de campagne entourée de jardins paysagers avec vue panoramique sur le village, Cap Ferrat et la mer. La propriété a été luxueusement rénovée en style contemporain. Elle se compose d'une maison principale avec salon et salle à manger, coin cuisine et petit-déjeuner, 5 chambres avec bains en suite, bureau, cave à vin, buanderie, atelier et pièces de stockage. La maison d'amis a son propre salon et cuisine, 2 chambres à coucher avec bains attenants. Il y a un studio indépendant et un appartement de 2 chambres pour le personnel. La piscine offre de vastes terrasses, un gymnase ...

EZE : A country estate in landscaped gardens with panoramic views over the village, Cap Ferrat and the sea. The property has been fully renovated in contemporary style to offer full luxury throughout. The property consists of a main house with living and dining rooms, kitchen and breakfast area, 5 en suite bedrooms, a study, wine cellar, storage areas, laundry room and workshop. The guest house has its own living room and kitchen, and 2 ensuite bedrooms. There's an independent studio and a 2 bedroom flat for staff. The swimming pool area is fitted with vast terraces, a gymnasium with a jacuzzi ...

## SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

